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　ガソリンスタンドのマ
ネージャーとして統括をし
ています。日々、お客さまと

の交流を楽しんでいます。
　プライベートでは食べ歩
きや飲むことが好きで、
色々なグルメを楽しんでき
ました。安心して外出でき
る状況になったら、またい
ろいろな所に足を運びたい
です。
　今年の抱負は地域に貢献
することです。昨年消防団
を退団したので、ボラン
ティアなど別の形で地域と
のつながりを大切にしてい
きたいです。

　本町一番街商店街の会長
をしております。昨年はほと
んどのイベントが中止にな

り、楽しみにされていたお客
さまには申し訳ない気持ち
です。今年は、しっかり対策
を取りながら実施していき
たいと思います。
　ここ数年、同級生たちと
の飲み会やゴルフの機会が
多くなりました。昔話だけで
なく、将来についても語り合
いたいですね。
　子どもも今年社会人にな
るため、少し肩の荷が下り
た気がします。家族皆の健
康が一番の目標です。

　私が所属する和太鼓チー
ム「舞鶴一座秋月鼓童」
は、いろいろなイベントで

演奏します。昨年はなかな
か演奏する機会がなかった
ので、今年は機会が増える
と嬉しいです。普段から皆
で一緒に太鼓を叩くのが好
きです。
　今年は小学６年生になる
ので、下級生のお手本にな
る行動をしたいです。放送
委員会で下級生に仕事を教
えたり、大きな声であいさ
つをすることを頑張りたい
です。

信一さん：ゴルフ場やカラ
オケスタジオなどを経営し

ています。お客さまとの交
流が一番の楽しみです。今
年も前向きにいろんな活動
に取り組み、前進していき
たいです。
尚徳さん：ゴルフ場に毎日出
勤しているので、健康管理
に気を付けています。今年
も家族が健康な１年であっ
てほしいと思います。
美空さん：小学２年生から
習っているピアノや琴の練
習に加えて、勉強を頑張り
たいです。

　高鍋信用金庫に昨年入庫
し、都農支店で働いていま
す。お客さまが私を訪ねて

きてくれることがとても嬉し
いです。
　休日は家族や友人と一緒
にドライブすることが好きで
す。雑貨屋さんを巡ったり、
ドライブ中に歌ったりするの
が楽しいですね。
　今年から営業担当になる
ため、今は先輩と一緒に外
回りをして学んでいます。さ
らに知識と経験を得て、お
客さまからのご相談を親身
に受けたいと考えています。

　町高齢者クラブ連合会と
下屋敷の高齢者クラブの副
会長（女性部長）をしてい

ます。
　日々、編み物や縫い物、
料理などをしています。家
族や友達などが家に来るこ
とが多く、にぎやかで飽き
ません。
　今年の抱負は健康で過ご
すことです。また、家族と
の旅行が思い出に残ってい
るので、安心して旅行がで
きる状況になったら旅行に
も行きたいです。兵庫や四
国に住む子どもや孫たちに
も会いに行きたいですね。

　高鍋デンジャーズＭ．Ｂ．
Ｃ（ミニバスケットボールク
ラブ）でアシスタントコーチ

をしています。
　子どもたちの１日ごとの
成長を見ることができるの
が面白いです。子どもたち
の気持ちを想像しつつ、客
観的にも見ながら指導して
います。
　今年は、制限のある今だ
からこそできることを見つ
けて取り組みたいです。
　クラブでは随時団員を募
集しているので、興味があ
ればぜひ町体育館に見学に
来てください。

令和３年　新年のごあいさつ令和３年　新年のごあいさつ

今年は丑年。 町内の丑年生まれの
皆さんに、今年の抱負などを伺いました。

おおしげ　ともお

いわむら かずひろ

まつお　しんいち

まつお　ひさのり

まつお　　みく

まわたり　かのん

あらたけ　ゆきか

いわきり　ちはるやました　　さえこ

信一さん 　美空さん  尚徳さん信一さん 　美空さん  尚徳さん

３世代が丑年♪
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恩師からのビデオメッセージ

 
 

 

 
 

　本日は、私たち新成人のために、このような素晴らしい式典を催していただき、誠にありがとうございます。　　　
　新成人を代表して心より感謝申し上げます。　
　私たちが生を受けて早二十年が経ちますが、成人式という人生の節目、そして、大人としての門出を迎えることがで
きたのは、私たちにたくさんの愛情を注いでくれた家族や今まで熱心にご教授くださった先生方、幼い頃から暖かく見
守っていただいた地域の皆さまのおかげです。皆さま方への感謝の気持ちは、言葉では言い尽くすことができません。
　私たちは、本日、新成人として新たな一歩を踏み出し、大人として、社会の一員として未来を切り拓いていくことに
なります。　　　　　　
　私たちの中には、大学や専門学校で日々勉強し自分の目標に向かって努力している者、就職して仕事に毎日奮闘して
いる者もいます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　これからは、立場は違えど、ここまで支えて下さった皆さまに感謝するとともに、一人ひとりが成人としての自覚や
自分の行動への責任を持ち、社会に貢献できるよう、常に前を向いていきたいと思います。　　　　　　　　　　　　
　まだ、社会人として未熟な面も多く残している私たちですが、自分が今できる精一杯の努力をして、恥ずかしいこと
なく生きていきたいと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　
　人生の先輩方、今後ともどうか、ご指導ご支援のほど、よろしくお願いいたします。これをもって「新成人感謝の言
葉」といたします。　　
　本日は、誠にありがとうございました。　　　

令和三年一月五日　　　
新成人代表　甲斐　裕紳

成人式に向けた準備の様子

成人式実行委員会の皆さんに
今後の抱負などを聞きました

高鍋町成人式で新成人代表の甲斐裕紳さんが述べる予定であった新成人感謝の言葉をご紹介します。
ゆうしんかい

高鍋町成人式で放送する予定であった恩師からのビデオメッセージの一部をご紹介します。

大坪拓也先生（当時は高鍋東中学校）

　君たちは今、自分の道または自分の夢に向かって歩

いている途中だと思います。先生はずっと応援してま

すので、もし時間があれば成長した姿を高鍋東中学校

に見せにきてくれると嬉しいです。

古賀潤一先生（当時は高鍋東小学校）

　大人になると、自由にできることが増える分辛いこ

とや責任も増えてきます。それらと上手に向き合い、

楽しさや喜びを見つけて、これからの人生をぜひ充実

させていってください。

後藤由紀先生（当時は高鍋西中学校）

　あなたたちとの３年間は宝物です。その素直さや頑

張ろうというひたむきさに、先生はいつも元気をも

らっていました。成人しても、そのひたむきさを大切

にして頑張ってください。

谷博喜先生（当時は高鍋西中学校）

　先生の定年退職前の３年間、皆さんと一緒にやって

きました。とても熱い３年間だったと思います。いろ

いろと大変な時期ですが、夢の実現に向けて頑張って

ください。応援しています。

人生の大切な節目を迎えた新成人の皆さん、これから大いに飛躍してください。
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100歳おめでとうございます！


